

## VEILLE HEBDOMADAIRE OBSERVATOIRE GÉOSTRATÉGIQUE DU SPORT

Veille n°76 du 26 février au 4 mars 2015

Thèmes	Source	Sujets	Date
ETHIQUE DU SPORT	Le Monde	Violences : Blatter dénonce, l'UEFA va sanctionner	27/02/2015
	Le Monde	Rugby : les démons du dopage	27/02/2015
	Le Huffington Post	Racisme: nouvel incident impliquant des supporteurs de Chelsea en Angleterre	02/03/2015
	Le Monde	Racisme : des supporteurs de Chelsea font à nouveau parler d'eux	02/03/2015
	ESPN	South Africa says FIFA inefficient on match-fixing claims	03/03/2015
	Le Monde	Dopage: le football allemand touché par les anabolisants dans les années 80?	03/03/2015
JEUX OLYMPIQUES 2024	Le Monde	JO à Paris en 2024 : quels coûts, quels bénéfices ?	25/02/2015
	Sport & Société	JO 2024 : Le Comité Olympique Allemand salue la « très bonne approche » du concept de Hambourg	28/02/2015
	Sport & Société	JO 2024 : En misant sur les Jeux du Commonwealth, l'Afrique du Sud écarte la candidature olympique	03/03/2015
GRANDS EVENEMENTS	Francs Jeux	A Rio, l'optimisme ne cache pas les zones d'ombre	26/02/2015
	Le Huffington Post	La Coupe du monde 2022 au Qatar: la FIFA fait le beau temps	26/02/2015
	L'Express	Mondial 2022: Blatter veut une finale avant le 18 décembre	27/02/2015
	Olympic.org	Le CIO et le comité d'organisation des JO de 2018 à PyeongChang décident de mettre sur pied un groupe de travail afin de favoriser l'intégration	28/02/2015
	Francs Jeux	Pour Durban 2022, la victoire est déjà dans la poche	01/03/2015
	Sport & Société	Les Dolphins de Miami adoptent un plan de 400 millions de dollars pour la rénovation du Sun Life Stadium	01/03/2015
	Francs Jeux	Au Japon, le rugby veut ouvrir une nouvelle voie	03/03/2015
	Sport & Société	JO 2028 : La ville de Brisbane pourrait candidater	03/03/2015
	LawinSport	"Every reason to be confident and inspired by rio 2016 – no reason to be complacent" – IOC president	03/03/2015
	Francs Jeux	"Bakou pourra postuler aux Jeux Olympiques"	04/03/2015
	The Guardian	Baku 2015: Amnesty warns of human rights violations with 100 days to go	04/03/2015
GOUVERNANCE DU SPORT	Francs Jeux	Après le CIO, Sheikh Ahmad lorgne sur la FIFA	27/02/2015
	FIFA.com	L'IFAB prend des mesures contre la "triple peine"	28/02/2015
	Sport & Société	La Commission exécutive du CIO lance le plan de mise en œuvre de l'Agenda 2020	01/03/2015
	FIFA.com	La FIFA étend au niveau mondial la sanction à vie imposée à un joueur anglais pour manipulation de match	02/03/2015
	Francs Jeux	Au Japon, le rugby veut ouvrir une nouvelle voie	03/03/2015
DIPLOMATIE SPORTIVE	Olympic.org	Nouvelle "phase d'invitation" : le CIO reçoit une délégation du CNO allemand	02/03/2015
ECONOMIE DU SPORT	Le Figaro	Les JO de Sotchi ont généré 50 millions d'euros de bénéfices	27/02/2015
	Sport & Société	Le CIO pourrait autoriser « la publicité générique non-olympique pendant la période des Jeux »	28/02/2015
	Le Figaro	BelN Media Group met la main sur la Coupe Davis	02/03/2015
	Le Monde	Les supporters de Pro D2 revendiquent le maintien du championnat pendant le week-end	03/03/2015
	SportBusiness	LNR awards Top 14 final rights	04/03/2015